

Des adhérents toujours en alerte

Sauvegarder le patrimoine et l'environnement demande de l'attention.

« Nous avons aussi un rôle d'alerte »



Arlette, Saint-Sigismond

« Nous avons un rôle d'alerte : par exemple, j'ai été longtemps bénévole à l'entretien de l'église, et je me suis rendu compte de la valeur du retable. J'ai alerté la mairie, il y a déjà 10 ans. L'idée a fait son chemin, la sonnette d'alarme a été prise en compte. Nous n'avons pas les moyens de financer d'aussi gros travaux, mais de petits projets, oui. »

« A l'origine, l'arrivée d'une ligne haute tension »



Bruno, Saint-Sigismond, président de l'association

« Je suis président depuis deux ans de l'association. Cette dernière existe depuis près de trente ans. Elle a trouvé son origine dans la réaction des riverains à l'arrivée d'une ligne à très haute tension. Il n'y a pas d'élus municipaux parmi nous, c'est conscient : cela nous permet d'avoir un regard dégagé, indépendant. »

Les anciens ont à nous raconter



Marielle, Saint-Sigismond

« Je suis née à Saint-Sigismond. J'ai adhéré à l'association il y a 4 ou 5 ans, car je pense qu'il y a une histoire à conserver : Les anciens s'en vont, les uns après les autres. Et ils ont des choses à nous raconter. En fouillant dans notre grenier, j'ai retrouvé un cahier racontant l'existence d'un ski-club, ici, dans les années 50. Il doit y avoir plein de choses comme ça, il faut les rassembler. »

Le Messager le jeudi 26 mai 2005